

4月の園だより

《園長の言葉》

令和7年度 認定子ども園竜光保育園 第718号

ご入園・ご進級まことにおめでとうございます！今年度も職員一同、子どもたちが健康で情緒の安定した生活が送れる環境を整え、主体的に何事にも取り組む心を養う保育・教育を実践していく所存です。ご理解・ご協力のほどお願い申し上げます。また、先月後半からジェットコースターのような気候が続いています。体調管理には十分ご留意下さい。

さて、先月東京ドームで行われた米国メジャーリーグの開幕戦シリーズにおいて、選手をはじめその家族やメディアも多数同行し、試合の合間に日本の食文化等を満喫したという報道を何度となく見聞きしました。その報道を受け私は、日々当たり前のように享受している、和食をはじめとした日本の食文化の素晴らしさが(※美味しさは勿論、バラエティーさや栄養バランス、旬の食材、盛り付けの美しさ等々、枚挙にいとまがありません)改めて世界に誇れるものだと実感したことです。

少子高齢化により労働人口が減少し生産能力も不足し、かつ、テクノロジー開発も他国より大きく遅れるなどして国力も弱まり、閉塞感が漂っているわが国ですが、10年ちょっと前にすでに「ユネスコの無形文化遺産」にも登録されている食文化の素晴らしさを、もっと国民が再認識し、誇っていくことも今日の日本には大切なことであり、日本を元気にしていく一助となるのではないのでしょうか。そのために大切なことが、幼児期からの食育だと私は思います。味覚が形成される大切な時期だからこそ、当園の「ひよこ菜園」やプランターなどで土と触れ合い、四季折々の野菜を栽培し、食材や栄養に対する理解を深めることで、子どもたちが自身の健康を少しでも早く意識し、将来的に良い食習慣を身につけていくことにつながっていくのだと思います。同時に決して忘れてはいけないのが、今日の日本の食文化を、心血を注いで紡いで守ってブラッシュアップして下さった先人の方々への感謝の念です。そんな思いを子どもたちと共に持ちつつ、例年以上に食育活動に取り組んでいきたいと思っています。

令和7年度職員紹介

- | | |
|--------------------|--------------------------------|
| 理事長・園長: | 副園長・用務: |
| 指導保育士: | 主任保育士: |
| さくら組(5歳児): | ※個人情報の観点から職員氏名の掲載は控えさせていただきます。 |
| うめ組(4歳児): | |
| もも組(3歳児): | |
| たんぽぽ組(2歳児): | |
| すみれ組(1歳児): | |
| すみれ組(0歳児): | |
| 給食調理員・栄養士: | 給食調理員: |
| 給食代替職員: | 事務員: |
| 代替保育士: | |
| 用務員補助: | |

4月の行事予定

- 4月5日(土)入園・進級式
 - 8日(火)花まつり(お釈迦様のお誕生日)
 - 9日(水)硬筆教室(桜組)
 - 10日(木)ダンス教室(桜・梅組)
 - 14日(月)避難訓練
" 身体測定(未満児)
 - 15日(火)身体測定(以上児)
 - 16日(水)硬筆教室(梅組)
 - 17日(木)英語教室(桜・梅組)
 - 18日(金)誕生会
 - 22日(火)体操教室(桜・梅・桃組)
 - 23日(水)毛筆教室
 - 24日(木)親子遠足(いとうづの森公園、雨天の場合はいのちのたび博物館)
 - 28日(月)英語教室(桜・梅組)
- ☆5月に個人懇談会を予定しています。

3月の誕生会



今年度は新たに5名の先生方をお迎えしました。どうぞ宜しくお願い致します。



お別れ会のお菓子作り。年長組さんは頑張りましたよ!



第76回卒園式



さくら組

春の陽気と共に、桜組がスタートしました。いろいろな行事や当番活動、地域の方との交流も増え、その経験を通して心も体も大きく成長することでしょう。就学に向かってのこの1年、一日一日を大切に、楽しく過ごせるようにしていきたいと思っています。ご協力のほど宜しくお願い致します。

うめ組

ポカポカ陽気に誘われて、新年度がスタートしました。子どもたちといろいろな活動にチャレンジしていきながら、成長を見守りたいと思っています。みんなが仲良くし、楽しいと思ってもらえるような保育をしていきたいと思っています。1年間宜しくお願い致します。

もも組

新しいお友だちも増え、19名で新年度がスタートしました。保育室も2階になり、ドキドキワクワクの子どもたち。お姉さん、お兄さんの仲間入りができて喜んでます。今月は散歩や園庭遊びを多く取り入れ、春の自然に触れて楽しんでいこうと思います。

たんぽぽ組

春の暖かい日ざし中、新しいクラスでの生活がスタートしました。環境が変わり、戸惑いや不安を感じている子もいるかと思いますが、一人ひとりにしっかりと寄り添い、安心して過ごしていけるように関わり、笑顔のあふれる1年にしていきたいと思っています。宜しくお願い致します。

すみれ1歳児組

暖かな春の陽ざしと共に、新しいお友だちを迎え新年度がスタートしました。この1年間、遊びを通して身体を動かす楽しさを知ってもらおうなどして、子どもたちとたくさんの思い出を作っていきたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

すみれ0歳児組

0歳のこの1年で大切にしていきたい事は、子どもの心に寄り添う保育です。まずは、一对一の関わりを大切に、しっかりと信頼関係を築いていき、子どもたち一人ひとりが、心も身体もリラックスして園生活が送れるように、1日1日の保育を大切にしていきたいと思っています。